



Gruppe RotGrünPlus im Kreistag Wittmund

Herrn

Wittmund, den 18.01.2018

Landrat Holger Heymann

per Mail

Sehr geehrter Herr Landrat,

der Präventionsrat im Harlingerland leistet seit vielen Jahren eine hervorragende Arbeit für die Menschen in dieser Region. Durch seine Tätigkeit trägt er wesentlich dazu bei, die Sicherheit bei uns zu erhöhen und im Bereich der Jugendkriminalität präventiv zu wirken. Besonders positiv ist die Zusammenarbeit des Präventionsrates mit den kreis- und gemeindeeigenen Schulen zu sehen.

Projekte des Präventionsrates werden mit finanzieller Unterstützung des Landkreises, des Landes Niedersachsen oder anderer Organisationen durchgeführt. Leider sind oft Projekte auf 3 Jahre beschränkt und müssen danach wieder neu ausgeschrieben oder verlängert werden.

Es gibt zunehmend Schwierigkeiten, für diese 3 Jahre genügend motivierte Mitarbeiter zu gewinnen.

Um hier einen besseren Anreiz zu schaffen, diese Mitarbeiter zu gewinnen, regt die Gruppe RotGrünPlus an, die vom Landkreis geförderten Projekte auf eine Laufzeit von 5 Jahren zu erweitern.

Gleichzeitig bittet unsere Gruppe darum, dieses Thema in der nächsten Jugendhilfeausschusssitzung zu beraten.

Mit freundlichem Gruß



Heinz Buss

Martin Mammen

Bernd Mayer

Herbert Potzler

(Gruppensprecher)